

Dandim 0614/Kota Cirebon Pimpin Pelepasan Pinsat Dan Purna Tugas

Agus Subekti - CIREBON.SOLARBITSYSTEMS.COM

Oct 14, 2022 - 18:23



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah) memimpin acara Pelepasan Pindah Satuan dan Purna Tugas anggota Kodim 0614/Kota Cirebon bertempat di Aula Koramil 1402/Harjamukti Jalan Pesantren Kebon Pelok Kec. Harjamukti Kota Cirebon, Jum'at (14/10/2022).

Acara tradisi pelepasan Pindah Satuan dan pelepasan Purna Tugas bagi anggota TNI adalah suatu hal yang sudah biasa, dalam hal ini Kodim 0614/Kota Cirebon diantaranya telah melepas perpindahan Kasdim 0614/Kota Cirebon atas

nama Mayor Arm Sulkhan dan melepas anggota yang Purna Tugas atas nama Peltu Asep Rosidin, Serma Sukarman dan Serda Nurdin. Kegiatan tersebut di pimpin langsung oleh Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah).

Dandim 0614/Kota Cirebon menyampaikan kepada yang pindah satuan, "mutasi bagi personel di lingkungan TNI merupakan hal yang wajar sebagai bentuk realisasi dari kebijakan pimpinan dalam rangka regenerasi dan reorganisasi."

Beliau juga menyampaikan "selamat bertugas di tempat yang baru dan tetap semangat dalam menjalankan tugas."

"Dan kepada anggota yang purna tugas, selamat menikmati purna tugas, tetap jalin Komunikasi, kordinasi dan kerjasama serta tetap menjaga hubungan emosional yang kuat." pesan Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah)

Dan jangan lupa tetap menjaga hubungan baik dengan masyarakat tempat tinggal masing-masing dengan mengamalkan Sapta Marga dan Sumpah Prajurit." imbuhnya.

Ucapan terimakasih juga di sampekan oleh Peltu (Purn) Asep Rosidin yang mewakili anggota yang purna tugas, "terimakasih atas bimbingan dan arahnya serta kerjasamanya selama berdinasi di Kodim 0614/Kota Cirebon."

Demikian pula ucapan terimakasih disampekan oleh Mayor Arm Sulkhan yang tidak lama lagi akan pindah ke Kodim Purwakarta untuk kembali menduduki jabatan Kasdim Purwakarta yang mana saat ini masih transit di Korem 063/SGJ menjabat Pasiter Rem 063/SGJ. (Bekti)